



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Drs. I Made Nasib Mardika, M.Pd  
Jabatan : Pembimas Hindu

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Drs. H. Zahdi Taher, M.HI  
Jabatan : Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Bengkulu

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Bengkulu, 11 Januari 2021

Pihak Kedua,  
Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama  
Provinsi Bengkulu



Drs. H. Zahdi Taher, M.HI  
NIP. 196710191994031002

Pihak Pertama,  
Pembimas Hindu

Drs. I Made Nasib Mardika, M.Pd  
NIP. 196608081993031003

**PERJANJIAN KINERJA  
BIMBINGAN MASYARAKAT HINDU  
TAHUN 2021**

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja	Target	
			Volume	Satuan
1	Meningkatnya kualitas kinerja penyuluhan agama	Nilai kinerja penyuluh agama	14	Nilai
		Persentase penyuluh agama yang dibina	100	%
		Jumlah penyiar agama yang dibina kompetensi	14	Orang
		Jumlah kelompok binaan penyuluh yang diberdayakan	39	Kelompok
2	Meningkatnya kualitas pelayanan perlindungan umat beragama dalam hak beragama	Jumlah desa sadar kerukunan yang dibina dalam perlindungan hak beragama	16	Lokasi
3	Menguatnya peran lembaga agama, organisasi sosial keagamaan, tokoh agama, tokoh masyarakat sebagai perekat persatuan dan kesatuan bangsa	Jumlah lembaga agama, organisasi sosial keagamaan, tokoh agama, tokoh masyarakat yang dibina	90	Orang
		Jumlah forum dialog inern umat beragama yang diselenggarakan	5	Kegiatan
4	Meningkatnya kualitas pembinaan kerukunan intra umat beragama	Persentase lembaga agama, organisasi sosial keagamaan, tokoh agama, tokoh masyarakat yang dibina kerukunan intern umat beragama	80	%
		Jumlah forum dialog intern umat beragama yang diselenggarakan	3	Kegiatan
5	Meningkatnya kualitas moderasi beragama penyuluh agama	Persentase penyuluh agama yang berwawasan moderat	100	%
6	Meningkatnya pengelolaan rumah ibadah sebagai pusat syiar agama yang toleran	Persentase rumah ibadah yang ramah	80	%
		Persentase pengelola rumah ibadah yang dibina	80	%
7	Meningkatnya kegiatan penyiaran agama di ruang publik	Jumlah siaran keagamaan yang berwawasan moderat di media massa dan ruang publik		Konten/Kegiatan
8	Menguatnya muatan moderasi beragama dalam mata pelajaran agama di ruang publik	Persentase siswa di Madrasah yang memperoleh pendidikan agama yang bermuatan moderasi beragama	xxx	%
		Persentase siswa di sekolah umum dan sekolah keagamaan yang memperoleh pendidikan agama yang bermuatan moderasi beragama	80	%
		Persentase guru di Madrasah yang dibina dalam moderasi beragama	xxx	%
		Persentase guru pendidikan agama di sekolah umum dan sekolah keagamaan yang dibina dalam moderasi beragama	100	%
		Persentase pengawas pendidikan agama di Madrasah yang dibina dalam moderasi beragama	-	%
		Persentase pengawas pendidikan agama di sekolah umum yang dibina dalam moderasi beragama	-	%
9	Menguatnya dialog lintas agama dan budaya	Jumlah dialog lintas agama dan budaya yang diselenggarakan	-	Kegiatan
10	Meningkatnya pelestarian dan optimalisasi produk budaya berbasis agama untuk meningkatkan kesejahteraan umat	Jumlah produk budaya berbasis agama yang memberikan manfaat terhadap kesejahteraan umat (Wisata religi, Situs, Artefak)	-	Unit
11	Meningkatnya Pemanfaatan Perayaan Keagamaan dan Budaya untuk memperkuat toleransi	Jumlah Event Keagamaan dan Budaya yang menumbuhkembangkan sikap toleran	8	Kegiatan
12	Meningkatnya penghormatan atas keragaman budaya yang merupakan wujud dari implementasi pengamalan nilai agama	Jumlah kegiatan ekspresi budaya yang mengandung nilai agama (contoh Pesparawi MTQ, STQ, Ustawa dll)	1	Kegiatan
13	Meningkatnya kualitas sarana pendukung pelayanan keagamaan	Jumlah sarana dan prasarana layanan peribadatan yang disediakan	2	Unit
		Jumlah kitab suci dan buku keagamaan yang disediakan	-	Exemplar
		Jumlah bimbingan layanan syariah yang disediakan;	xxx	Layanan
		Jumlah masjid/mushalla yang terfasilitasi pengukuran arah kiblat;	xxx	Lokasi
14	Meningkatnya kualitas pelayanan bimbingan keluarga	Jumlah keluarga yang memperoleh bimbingan keluarga sakinah/kristiani/bahagia/sukinah/ hitta sukhaya	30	Keluarga

15	Meningkatnya kualitas sarana dan prasarana pendidikan	Persentase RA/Pratama Widya Pasraman/Taman Seminari/Nava Dhammasekha yang memenuhi SPM sarana prasarana	80	%
		Persentase MI/Ula/SDTK/Adhi Widya Pasraman yang memenuhi SPM sarana prasarana	-	%
		Persentase MTs/Wustha/ SMPTK/Madyama Widya Pasraman yang memenuhi SPM sarana prasarana	-	%
		Persentase MA/Ulya/SMTK/ SMAK/Utama Widya Pasraman yang memenuhi SPM sarana prasarana	-	%
16	Menguatnya pelayanan 1 Tahun Prasekolah	jumlah siswa RA/Pratama Widya Pasraman/Nava Dhammasekha yang tingkatan mutunya melalui BOP	-	Siswa
17	Menguatnya Pendidikan Agama, nilai toleransi beragama dan budi pekerti dalam sistem pendidikan	Persentase guru pendidikan agama yang dibina dalam mengintegrasikan nilai toleransi beragama dan budi pekerti dalam pendidikan agama	100	%
		Persentase pengawas pendidikan agama yang dibina dalam mensupervisi pelaksanaan pengintegrasian nilai toleransi beragama dan budi pekerti dalam pendidikan agama	-	%

No	Kegiatan	Anggaran
1	Pengelolaan dan Pembinaan Urusan Agama Hindu (2143)	951.995.000
2	Pengelolaan dan Pembinaan Pendidikan Agama Hindu (2142)	380.000.000
3	Peningkatan Mutu dan Relevansi Pendidikan Agama Hindu (4436)	155.000.000
4	Dukungan Manajemen dan Pelaksana Tugas Teknis Lainnya Bimas Hindu (2144)	744.794.000
	Jumlah Seluruh	2.231.789.000

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama  
Provinsi Bengkulu

Drs. H. Zahri, MHI  
NIP. 196103031987031001

Bengkulu, 11 Januari 2021  
Pembimas Hindu

Drs. I Made Nasib Mardika, M.Pd  
NIP. 196608081993031003